

# Julio, el mes más cálido de los últimos 30 años

Los termómetros superaron en 2,5 grados la media, hasta llegar a los 26,5

JOSÉ LUIS ÁLVAREZ | MADRID

5 agosto 2015  
18:15

Las largas olas de calor del pasado mes elevaron las temperaturas una media en 2,5 grados, lo que lo convirtió en el julio más cálido desde que se tienen registros en España. Según la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), los termómetros midieron una media de 26,5 grados, lo que supera el valor que se había registrado en agosto de 2003, con 26,2. En cuando a precipitaciones el mes fue normal, pese a los intensos aguaceros y granizadas que destrozaron cultivos e infraestructuras en diversos puntos de la geografía.

La oscilación térmica diurna a lo largo de julio fue algo superior a lo normal, de forma que la media de las temperaturas máximas diarias superó en 2,8 grados al valor normal, mientras que la media de las mínimas se situó 2,2 grados por encima de lo normal. El mes tuvo carácter extremadamente cálido en casi todo el interior peninsular, así como en gran parte de la mitad este y del resto de Andalucía, habiendo resultado muy cálido en el resto del territorio peninsular, con la excepción de algunas pequeñas áreas del oeste de Galicia donde fue "de normal a cálido".



**VIDEO**  
Turistas se protegen del calor en Valencia. /  
Manuel Bruque (Efe) | Vídeo: Atlas



**Maldita Nerea en Águilas**  
Plaza Antonio Cortijos de Águilas

16€ 12€ **Llévatelo**